



CONAF LOS RÍOS

43 HECTÁREAS HAN SIDO LAS AFECTADAS POR EL INCENDIO LA PLATA 2, EN TRES CHIFLONES.

Incendio forestal de Tres Chiflones se mantiene controlado

SINIESTRO. Brigadas, helicópteros y avión cisterna han sido fundamentales en el control del fuego.

Redacción Diarioaustral
cronica@australdivia.cl

Controlado se mantiene el Incendio Forestal N° 66 La Plata 2, en el sector de Tres Chiflones, en la comuna de Paillaco. Esto, según el último reporte entregado por la dirección regional Conaf (Corporación Nacional Forestal) pasadas las 19.30 horas de ayer.

En el mismo informe, desde Conaf precisaron que el siniestro arrojaba hasta ese momento una superficie afectada de 43,01 hectáreas de desecho de faena forestal y que en el lugar del siniestro estaban trabajando cinco brigadas de la empresa Arauco y las brigadas Conaf Lingue 5, Lingue 10 y Lingue 11.

Es así como ayer, los briga-

Delegado destaca coordinación

● Ayer en la mañana se realizó una sesión del Cogrid (Comité de Gestión del Riesgo de Desastres) regional, la cual fue de carácter preventivo para analizar la situación de los incendios forestales en la región, luego de los informes de los directores de Conaf y Senapred.

Las conclusiones -señaló el delegado presidencial regional Jorge Alvia- fueron que se está trabajando "bien, estamos coordinados y hemos dado una demostración de trabajo bien articulado en el combate al fuego", en referencia a la colaboración público privada en el caso del incendio La Plata 2. Al mismo tiempo, la autoridad insistió en el "llamado a la comunidad, para la prevención de los incendios forestales, ya que las estadísticas dicen que la mayoría se produce por negligencias y otros son intencionales, en cuyo caso puede ser constitutivos de delito".

distas continuaron avanzando en tareas de ensanche y rectificación de líneas cortafuego, al igual que en faenas de liquidación en los sectores con menor actividad.

Al respecto, el director regional de Conaf, Arnoldo Shibar, manifestó que "luego de una jornada exitosa de trabajo en el día de hoy (ayer), finalmente el incendio está controlado. No presenta avance y además está circunscrito a un área, producto del trabajo que se hizo, principalmente con líneas cortafuego tanto en forma de brigadas, como también mecanizadas".

Shibar agregó que también, "el apoyo aéreo estuvo princi-

palmente por helicópteros de Conaf y de la empresa, más un avión cisterna".

Además precisó que el daño principalmente se circunscribió "a desecho forestal, plantaciones quemadas de la temporada 2023 y algo de bosque nativo, cercano al río".

Cabe recordar que en el caso de este incendio existe una persona detenida y que tiene la medida cautelar de arraigo nacional. Esto, mientras que por resolución judicial, peritos de la PDI trabajan en el análisis en terreno para determinar las causas exactas del que hasta ahora ha sido el incendio forestal más grande de la temporada en la región de Los Ríos. **CS**

CITACIÓN

Club Deportes Las Ánimas cita a Asamblea General Extraordinaria de socios

en primera citación para el viernes 21 de febrero de 2025 a las 20:00 hrs., en la sala de reuniones del Club, con motivo de modificación de Estatutos de la Institución.